

Bonjour à toutes et à tous,

Depuis la rentrée de septembre, le projet jardin prend forme sur une idée de Mme Gaidik Marneur, professeure d'arts plastiques, il y a 3 ans.

Merci à toute l'équipe pédagogique de 6B ainsi qu'aux enseignants qui ont participé au projet sur d'autres niveaux, aux élèves de 6B, aux élèves ULIS, de TS1 , de première STMG, de terminale STMG et aux élèves de BTS pour le logo et les affiches.

Merci à la DDEC qui a cru en notre projet, à M Gerbel et M Renault d'avoir permis l'utilisation de cet espace à des fins pédagogiques.

Merci enfin à M Guérin, M Hamelin, M Gimonnet et M Lestrée pour leur aide dans les travaux de déblaiements assez lourds, ainsi qu'à M Quinquenel pour avoir préparé le sol de culture.

Enfin, je remercie tout particulièrement, Mme Auffret ainsi que son père pour avoir fait un don de trois pommiers de la variété Elstar et Reine des reinettes pour le jardin des Cordeliers.

L'inauguration de ces trois arbres donne du sens à notre projet, elle symbolise le développement durable, le respect de la nature et la formation de jeunes éco-citoyens. Comprendre la nature, l'étudier permet de mieux la protéger.

Nous souhaitons, avec Mme Gilbert, à tous les élèves qui viennent dans ce jardin et à tous les adultes qui s'y promènent de continuer à admirer cet endroit et nous leur sommes reconnaissantes de le faire vivre en le valorisant et en le préservant.

Merci,

Valérie Georgeault